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Hey Leute, 

ich nehme nun seit Juni 2012 Fin bzw. bis vor zwei Wochen. 

Und ich habe es satt, ständig auf meine Haare achten zu müssen. Eigentlich war es ein
Vorsatz mal ein wenig gesünder und bewusster zu Leben. Da kam mir der Gedanke, dass es
nichts schlimmeres gibt als ein Leben lang oder über Jahre Chemikalien in sich reinzuhauen,
damit ein paar Haare auf dem Kopf bleiben. Ich kann alle hier verstehen, die diesen Schritt nicht
machen wollen oder noch nicht- habe auch jetzt 1 1/2 Jahre gebraucht, um das zu wollen und
hinzunehmen. 

Und wenn ich die Ergebnisse anschaue: Fin erfüllt seinen Zweck. Hatte 0 Nebenwirkungen, der
Haarausfall wurde nicht komplett gestoppt, aber die Haarqualität besser und sie rieselten sehr
langsam. Dennoch hat sie meine Tonsur nicht aufgehalten deutlicher zu werden und wird das
auch nicht komplett schaffen. Das hat mit dazu bewogen, Fin abzusetzen und es hinzunehmen.
Und ich muss sagen, seitdem ist mir eine Gedankenfalte weniger auf der Stirn. Habe auch nach
dem absetzen keine Probleme gehabt bzgl. PFS und so...konnte einen Tag nicht wichsen so 7
Tage nachdem ich es abgesetzt hatte und der Spiegel an DHT Testo etc wieder stieg, aber
seitdem 0,00 Nebenwirkungen und Nachwirkungen. Was auch immer das war. 

Ich wünsche euch viele haarvolle Jahre, und vielleicht ein Wundermittel bis 2020, dann habe ich
noch soviel Haare, das man sich hier vielleicht nochmal sieht  

Bis dahin! 
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